
 

Requerimento 
 

 
"De acordo com informações obtidas pelo deputado requerente, foram 

transferidas para as instalações de outras entidades, nos períodos 

imediatamente anterior e posterior às Eleições Legislativas Regionais de 

1996, arquivos, publicações, ofertas e diversa documentação que se 

encontravam depositados nos arquivos e serviços da Presidência do 

Governo. 

Em concordância com o que chegou ao meu conhecimento, essa 

transferência fez-se a pedido do Ex-Presidente do Governo Regional, 

considerando este, que se tratava de espécies adstritas ao seu arquivo 

pessoal. Incluem-se nesse espólio centenas de exemplares de livros de 

autoria do próprio, centenas de "posters" da sua fotografia oficial, bem 

como ofertas de organizações de emigrantes que lhe foram dirigidas. 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, solicito ao 

Governo Regional as seguintes informações: 

a) Quando e para que entidades foi transferido o aludido espólio? 

b) Essa transferência foi ou não acompanhada de uma lista de entrega? 

c) Foi ou não já feita uma inventariação e que espécies constam dessa 

doação? 

d) Existindo dúvida por parte do Governo em divulgar o seu conteúdo, o 

Deputado abaixo-assinado requer, para o efeito, que seja pedido um parecer 

à comissão de acesso aos documentos administrativos. 

Angra do Heroísmo, 25 de Junho de 1998 

O Deputado Regional, João Santos". 


